



2 Pièces

33 m²

Réf. 2542

279 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à Beausoleil, au sein de la résidence Eden Cap construite en 2003, cet appartement 2 pièces d'environ 34 m², au 2ème étage, offre un cadre de vie agréable à proximité immédiate de Monaco. Il se compose d'une entrée, d'un séjour avec coin cuisine, d'une chambre, d'une salle de douche avec WC ainsi que d'un placard de rangement. L'ensemble est fonctionnel et bien agencé. L'appartement bénéficie d'un balcon de 10 m², idéal pour profiter de l'extérieur au quotidien. Le chauffage est individuel électrique et le bien est libre de toute occupation. Un garage fermé en sous-sol complète ce bien, ...

Located in Beausoleil, within the Eden Cap residence built in 2003, this one-bedroom apartment of approximately 34 sqm, on the second floor, offers a pleasant living environment just a short distance from Monaco. The apartment comprises an entrance hall, a living room with kitchenette, one bedroom, a shower room with WC, and a storage cupboard. The layout is practical and well designed. The property benefits from a 10 sqm balcony, ideal for enjoying outdoor space. It features individual electric heating and is vacant. A closed garage in the basement completes this property, available at an ...

VISTA IMMOBILIER

24 AVENUE DE FRANCE - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

